

7. Die Deutschen im Auslande und die Ausländer im Deutschen Reich.

(Monatshefte zur Statistik des Deutschen Reichs, Jahrgang 1884, S. VIII. 17.)

A. Die Deutschen im Auslande.

Staaten des Aufenthalts.	Angehörige des Deutschen Reichs			Im Deutschen Reich Geborene		
	männlich.	weiblich.	zusammen.	männlich.	weiblich.	zusammen.
1	2	3	4	5	6	7
I. Europa.						
Belgien	15 448	18 748	34 196
Bosnien und Herzegowina.....	401	297	698	.	.	.
Dänemark	18 973	14 185	33 158
Frankreich (ohne Algier)	41 247	40 741	81 988	.	.	.
Griechenland.....	?	?	314	.	.	.
Großbritannien.
England und Wales	23 714	13 587	37 301
Schottland	1 497	646	2 143
Irland.....	.	.	.	531	396	927
Italien.....	2 741	2 480	5 221	.	.	.
Niederlande	21 599	20 427	42 026
Norwegen	1 025	446	1 471
Oesterreich-Ungarn.
Oesterreich	46 269	47 173	93 442	.	.	.
Ungarn (ohne Croatien etc.) ..	2 366	2 003	4 369	.	.	.
Croatien und Slavonien.
a) Civil-Croatien u. Slavonien	266	248	514	397	342	739
b) Aufgelöste kroatisch-slavo-
nische Militärgrenze	101	84	185	137	136	273
Rußland
Finnland	378	250	628	337	185	522
Schweden	552	401	953	.	.	.
Schweiz	46 530	48 732	95 262	.	.	.
Spanien.....	.	.	.	?	?	952
II. Asien.						
Britisch-Indien	946	261	1 207
III. Afrika.						
Algier	2 466	1 735	4 201	.	.	.
Egypten	496	452	948	.	.	.
IV. Amerika.						
Argentinien	3 621	1 376	4 997	.	.	.
Brasilien	?	?	44 087	.	.	.
Chile	2 621	1 412	4 033	3 143	1 535	4 678
Guatemala	?	?	221	.	.	.
Peru	631	267	898	.	.	.
Uruguay	2 125	.	.	.
Venezuela	1 171	.	.	.
Vereinigte Staaten von Amerika	.	.	.	?	?	1 966 742
V. Australien.						
Neu-Seeland	3 188	1 631	4 819
Neu-Süd-Wales	5 367	2 154	7 521
Queensland	6 891	4 747	11 638
Süd-Australien	5 230	3 568	8 798
Tasmanien	?	?	782
Victoria	6 144	2 427	8 571

Anmerkung. Die in der Uebersicht A beigebrachten Zahlen stammen theils aus direkten Mittheilungen der fremden statistischen Centralbehörden, theils aus amtlichen Quellenwerken. Diese Uebersicht ist gegen die entsprechende des oben citirten Monatshefts auf Grund neuerer Nachweisungen ergänzt, theilweise auch, nämlich in Betreff der (in den Mittheilungen vom Auslande nicht immer zweifellosen) Unterscheidung der Personen nach ihrer Staatsangehörigkeit und Gebürtigkeit, abgeändert worden.

Bei der ungleichen Bedeutung, welche den Zahlen beizumessen, je nachdem sie sich auf Reichsangehörige oder im Deutschen Reich Geborene beziehen, erscheint eine Addition derselben (zum Zweck der Vergleichung mit